

Propone Argentina Escindir al Grupo de los 77

- ★ Pide Integrar un Conjunto de Naciones de Avance Intermedio
- ★ Estiman que México, Brasil y Venezuela Aceptarán la Medida
- ★ Será un Golpe a los Países Pobres y al Nuevo Orden Mundial

Por RAUL ZAMORA

PARIS, 21 de marzo (AFP)—Argentina, al decidir oficialmente proponer la creación de un grupo de países "de clase media", asestará un golpe quizá fatal al ya debilitado ahora por América Latina, Asia y África, estimaron hoy aquí medios especializados.

Las posiciones de México, Brasil y Venezuela serán quizá puntos clave para la creación de ese grupo de "clase media" que Argentina propondrá en la quinta Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), que se efectuará en Manila en mayo próximo.

La postura argentina se asentará en "el reconocimiento de sus propios intereses como país en desarrollo intermedio dentro del heterogéneo grupo de Los 77", según un comunicado oficial emitido el martes en Buenos Aires.

En ese grupo de "clase media" figuraría Brasil o México, España, Irán e Israel y, según noticias de Buenos

Aires, los primeros contactos se observaron en la conferencia sobre cooperación técnica entre países en desarrollo efectuada el año pasado.

La posición argentina encontrará serias resistencias de numerosos países inquietos por lo que consideran maniobras divisionistas en el grupo de Los 77.

En Arusha, Tanzania, donde se celebró en febrero la última reunión del grupo de Los 77, delegados africanos, asiáticos y latinoamericanos, acusaron a Argentina, Brasil e India de carecer de solidaridad con el Tercer Mundo.

Miembros de la delegación de Venezuela llegaron a acusar extraoficialmente a Argentina de practicar una política netamente divisionista y de hacer así el juego a las grandes potencias industrializadas interesadas en dividir al grupo de Los 77.

Se trataba, sin embargo, de la delegación enviada por el entonces Presi-

SIGUE EN LA PAGINA VEINTIUNO

De Hoz: Quedó Atrás la Crisis; la Recuperación, "Fantástica"

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 21 de marzo (AP)—El ministro de Economía, José A. Martínez, afirmó hoy que "la recesión ha quedado atrás" y que la recuperación de la economía argentina es "fantástica", contrariamente a lo que sostienen las críticas provenientes de partidos políticos, sindicatos obreros y grupos empresariales.

Entretanto, en el Ministerio de Economía se informó que presentó su renuncia el secretario de Agricultura y Ganadería, Mario Cadenas Madariaga. Será sustituido por el actual subsecretario Jorge Zorroguieta.

Es el segundo de los colaboradores del ministro que se aleja en menos de una semana. El viernes renunció el secretario de Desarrollo Industrial, Raymundo Podesta, aparentemente como parte de una reorganización parcial del equipo económico, a fin de "descomprimir" las críticas a su gestión.

Industriales y productores agrarios figuran entre los más severos impugnadores de la política conservadora de Martínez de Hoz.

Preguntado anoche en un programa de televisión acerca de la evolución de la recuperación económica, el ministro respondió: "Fantástica. La recesión está atrás, salvo para algunos sectores que tienen problemas especiales".

Fundó su afirmación en que la actividad productiva en enero fue superior en 17 y 10 por ciento, respectivamente, a los mismos meses de 1978 y 1977.

El Producto Interno Bruto (PIB) declinó en 1978 en 4.5 por ciento y arro-

SIGUE EN LA PAGINA VEINTIDOS

De Hoz: Quedó Atrás la Crisis.

Sigue de la página veinte

jó un saldo negativo por tercera vez en los últimos cuatro años. La mayor caída fue en el sector industrial, donde disminuyó en 7.9 por ciento.

A dónde está el cuento de la recesión? "Acostumbrada aquí a hablar en términos de tres, cuatro, cinco años atrás. Modernicémoslos", dijo Martínez de Hoz.

El ministro de Economía negó que el poder adquisitivo de los salarios haya caído 50 por ciento desde que asumió su cargo en abril de 1976. "El salario real es actualmente superior al de junio de 1976", afirmó, si bien reconoció que "puede haber sectores que están mejor y otros que están peor".

Tras admitir que no está conforme con la situación salarial, agregó que "no creo que sea tan mala como la quieren pintar".

Dijo también que el ritmo de la inflación está disminuyendo. El índice inflacionario fue de 170 por ciento en 1978, nueve puntos por encima de 1977, aunque inferior al récord de 176, cuando llegó al 348 por ciento.

Martínez de Hoz admitió la impopularidad de su gestión, pero dijo al respecto que "no he venido a ser ministro de Economía para ser popular, sino para hacer lo que la economía argentina necesita".